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CÂMARA MUNICIPAL DE NOVA BOA VISTA 
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

RECOMENDAÇÃO Nº 034/2021                                 de 23 de novembro de 2021. 

 

O Vereador infra firmado, com assento nesta casa legislativa, solicita que 

seja encaminhado ao Poder Executivo Municipal o seguinte pedido de 

providência: 

 Que o Poder Executivo Municipal realize um levantamento sobre a 

quantidade e o estado de conservação dos abrigos escolares (paradinhas de 

ônibus) localizadas no município, principalmente no interior, sobre a viabilidade de 

reforma ou substituição dos que se encontrarem sem condições de uso e ainda, a 

viabilidade / possibilidade de remoção ou demolição das que não são mais 

utilizadas ou não apresentarem condições de uso.  

 

JUSTIFICATIVA: Justifica-se a presente Recomendação tendo em vista a 

necessidade de manter os abrigos escolares, mais conhecidos como paradinhas, 

com as mínimas condições de segurança e utilização, para que os estudantes de 

nosso município possam aguardar o transporte escolar com segurança e 

comodidade. Na mesma senda, é consabido que grande parte destes abrigos já 

tem muitos anos de uso sendo que inúmeros deles estão avariados ou 

parcialmente destruídos, além de outros que também encontram-se sem 

utilização.  

O objetivo da presente recomendação é dar maior atenção ao patrimônio 

público municipal, para que sejam disponibilizadas condições adequadas aos 

estudantes e demais munícipes que utilizam os referidos abrigos proporcionando 

condições mínimas de segurança e conforto.  

No mesmo sentido, entende-se pertinente e necessária a racionalização 

dos custos com o aproveitamento eficiente dos recursos públicos, na medida em 

que é oportuna a identificação dos locais onde realmente é necessária a utilização 

destes abrigos, reformando ou instalando novos, assim como, a remoção 

daqueles que já não são mais utilizados, melhorando inclusive o aspecto de 

nosso município.   

Certo de contar com a compreensão e o pronto atendimento do Poder 

Executivo Municipal, desde já, me coloco à disposição, ao passo em que renovo 

votos de estima e consideração.   

Sala das Sessões Alfredo Ivo Liell, 23 de novembro de 2021. 

 

 

EIDER WILLERS MILANI  

Vereador - Bancada do PDT 


